



Protokollauszug aus der Konstituierende Sitzung des Hauptausschusses vom 02.07.2014

öffentlich

Top 4 LuftschiFFhafen

Frau Dr. Magdowski verweist auf die regelmäßige Berichterstattung zur Thematik LuftschiFFhafen in jeder Sitzung des Hauptausschusses und die anwesenden für Fragen zur Verfügung stehenden Gäste der LuftschiFFhafen GmbH, wie Frau Runge und Herrn Klemund.

Zum Stand der Sanierung führt sie aus, dass sich diese im Zeitplan befinde und der Wiedereröffnung der Schwimmhalle zum Ende des Jahres nichts im Wege stehe. Der Zusage entsprechend, Folgekosten für die Vereine zu kompensieren, seien diese befragt worden und stehe derzeit eine Summe von 33.000 Euro in Rede.

Bezüglich der Parkraumbewirtschaftung und der Eröffnung des Parkhauses habe es am 13.06. ein Gespräch mit dem Oberbürgermeister gegeben und werde das Parken für Ehrenamtler mit jährlich 30.000 Euro unterstützt. Nun werde der Stadtsportbund nach einer Befragung der Ehrenamtler einen Vorschlag für eine geeignete Verfahrensweise unterbreiten und auch die Verteilung in die Hand nehmen. Darüber hinaus habe sich der Oberbürgermeister dafür eingesetzt, dass Eltern kostenfrei parken können, wenn sie ihre Kinder abholen.

Daran anschließend erläutert Herr Klemund an Hand visueller Darstellung das Parkraumkonzept und den Stellplatzflächenplan mit Parkplätzen u.a. für Dauerparker, hauptamtliche Trainer, die Verbände, OSP und LuftschiFFhafen, Vereinsfahrzeuge und das „Haus der Vereine“ an verschiedenen Standorten. Damit seien alle verfügbaren Flächen ausgenutzt und werde dies als vertretbare Lösung zum Thema „parken“ angesehen.

Darüber hinaus werde die Straße zum Kongresshotel für Kurzzeitparkplätze für Eltern zur Verfügung stehen. Das umfasse ca. 30 – 40 Parkplätze, die für eine halbe Stunde kostenfrei genutzt werden können.

Herr Dr. Scharfenberg merkt an, dass dies eine wesentlich bessere Variante sei als noch vor 4 Wochen. Auf seine Nachfrage, wann diese Planung greife, entgegnet Herr Klemund, schnellstmöglich, spätestens jedoch zum 01.09.14. Auf die Nachfrage zu den Kosten für die Dachsanierung schlägt der Oberbürgermeister vor, nach der Schlussrechnung im Oktober 2014 dem Hauptausschuss eine Kostenaufstellung vorzulegen, um die Mittelverwendung transparent zu machen. Gegen diesen Vorschlag erhebt sich kein Widerspruch.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung:

Ablehnung:

Stimmenthaltung: